

ANZEIGE

**Geben auch Sie Ihren Tipp ab
bei unserer Wahlwette 2013**

**HOCHHEIM**

Rotes Kreuz wirbt in Hochheim und Massenheim um Mitglieder

30.08.2013 - HOCHHEIM

Wunschreise Nr. 1

DER wunschreise.der.com

Welche Reise ist die beliebteste?
Deutschland hat gewählt: Infos hier!

Google-Anzeigen

(red). Im Auftrag der DRK-Ortsvereinigung Hochheim sind sie derzeit in Hochheim und dem Stadtteil Massenheim unterwegs: Fünf junge Männer werben für eine Fördermitgliedschaft (oder eine aktive, ehrenamtliche Mitarbeit) in der Hochheimer Ortsvereinigung des Deutschen Roten Kreuzes. Günther Jaschke, 1. Vorsitzender des DRK Hochheim erklärt: „Ohne unsere Fördermitglieder wäre die Arbeit unserer ehrenamtlichen Helfer nicht möglich!“ Mit ihrem

Jahresbeitrag finanzieren die Fördermitglieder Ausrüstung, Ausbildung, Einsatzfahrzeuge und weitere regelmäßig anfallende Kosten der DRK-Ortsvereinigung. „Wir erhalten zwar zum Beispiel von der Stadt Hochheim Zuschüsse für unsere Arbeit; auch bitten wir die Ausrichter von Veranstaltungen, die unsere Dienste in Anspruch nehmen, anschließend um eine angemessene Spende, doch dies deckt bei Weitem nicht alle anfallenden Kosten – vom einfachen Pflaster bis hin zum Betrieb unserer Dienstfahrzeuge“, so Harald Treber, der zweite Vorsitzende der DRK-Ortsvereinigung.

Nur aufgrund regelmäßiger Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen der aktiven Helfer und der Fördermitglieder kann das DRK seine umfangreichen Aufgaben finanzieren und bewältigen, wie etwa den Dienst beim Hochheimer Weinfest oder beim 24-Stunden-Lauf des Antoniushauses vor wenigen Wochen.

Die DRK-Mitarbeiter Wolfgang Friessnegg, Roman Gowdjak, Mathias Baginski, Lars Lehwald und Raimund Jacobs werden daher in den nächsten Tagen an den Türen der Hochheimer und Massenheimer Bevölkerung klingeln und für eine Mitgliedschaft beim Roten Kreuz in Hochheim werben. Sie tragen DRK-Dienstbekleidung und können sich durch einen DRK-Ausweis legitimieren. Sie sammeln ausdrücklich keine Bargeldspenden, sondern werben ausschließlich um eine Mitgliedschaft in der Hochheimer DRK-Ortsvereinigung. Dazu verfügen sie über ausführliches Informationsmaterial sowie Beitragsformulare; sollte das nicht reichen, ist während der Werbeaktion unter der Rufnummer des DRK 0 61 46 / 12 55 immer ein Ansprechpartner des DRK Hochheim erreichbar.

Das DRK Hochheim weist auf einen „angenehmen Nebeneffekt“ einer DRK-Mitgliedschaft hin: Das Mitglied, der Ehepartner und die gemeinsamen, minderjährigen Kinder sind im Krankheitsfall für Rückholaktionen aus dem Urlaub versichert – innerhalb Deutschlands und des benachbarten Auslandes durch einen bodengebundenen Krankentransport, der durch die ehrenamtlichen Helfer des Roten Kreuzes erfolgt.

Empfehlen (0)

Facebook

Twitter

Google+



Das Rote Kreuz wirbt in Hochheim und in Massenheim um Mitglieder.

Foto: privat

Diesen Artikel ...

Kommentieren Drucken

Versenden Merken

Verlinken

Schriftgröße

ANZEIGE

FEURION
Mit Sicherheit.

Der Feuerwehr Shop